

Was ist der Unterschied zwischen den Schiiten und den Sunnitern?

Muhammad war weder Sunnit noch Schiit, sondern ein monotheistischer Muslim. Jesus war auch kein Katholik oder etwas anderes. Beide waren die Sklaven Allahs allein, ohne einen Vermittler. Jesus betete weder sich selbst noch seine Mutter an, und ebenso betete Muhammad weder sich selbst noch seine Tochter oder seinen Schwiegersohn an.

Die Entstehung verschiedener Sekten aufgrund von politischen Problemen oder Abweichungen von der richtigen Religion ist möglich und hat nichts mit der richtigen, klaren und einfachen Religion zu tun. In allen Fällen bedeutet das Wort „Sunna“ die vollständige Befolgung der Methodik des Propheten, während das Wort „Schia“ eine Gruppe von Menschen bezeichnet, die von der Methodik abweicht, die von der Mehrheit der Muslime angenommen wurde. Daher sind die Sunnitern die Anhänger der Methodik des Propheten und die, die im Allgemeinen auf dem richtigen Weg sind, während die Schiiten die Sekte darstellen, die vom richtigen Weg des Islam abgewichen ist.

Gewiss, mit denjenigen, die ihre Religion spalteten und zu Lagern geworden sind, hast du nichts gemein. Ihre Angelegenheit steht (allein) bei Allah. Hierauf wird Er ihnen kundtun, was sie zu tun pflegten. (al-An‘ām:159)

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/65/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/65/>

Wednesday 4th of February 2026 04:53:45 PM